

Team たなか笑

令和7年4月24日 NO7
柏市立田中小学校 並木孝樹

【全学年】「子どもを育むほめ言葉が家族の絆も深める」菊池省三先生講演会

本日、菊池省三先生の講演会を開催しました。この講演会をすることになったのは菊池先生に本校で飛び込み授業をしていただくというところから生まれました。実際に授業をしていただき、子ども達への言葉かけやほめ方などについて我々教員が学ぼうという職員研修の企画です。本日、3年生のクラスで道徳の授業をしていただきました。大変貴重な学びとなっております。（＊写真下段）

午後は職員でさらに研修をしようと思いましたが、教育相談週間ということもあります、保護者の方にも菊池先生のお話を聞いていただく機会をもつたらどうだろうということでこの講演会にいたりました。演題は「子どもを育むほめ言葉が家族の絆も深める」でした。約70名の保護者の方においていただきたくさん学びがありました。

印象的だったのはコーチングの先生からの言葉です。「子どもをほめる力を100」とすると観察力はそのなかの何割に当たるか」という問い合わせがありました。正解は「8割」でした。ほめるための観察力が重要だということです。他にも「ほめる SSS」「正しい叱り方」などたくさんのキーワードをいただきました。



子どもの感想です。「すごいよいべんきよになったし、みんなのいけんをたくさん聞けてうれしかったです。一人一人ちがう意見だったけどたのしかったです」

【全学年】教育相談ありがとうございました。

本日で教育相談週間が終わりました。4月から始まっているご心配なこと、相談されたいことが多々あったことだと思います。担任と情報共有をしていただき、ありがとうございました。今後の指導や支援に生かしてまいります。申し込みしたくてもお忙しくて相談できなかつた方も多いのではないでしょうか。何かありましたらいつでもご相談ください。